

☆風の市は春爛漫!!



♪美しい切り花 この他にも各種あります。

弥生 3 月、寒さも和らいで来たが、巷では新型コロナウイルスの感染拡大が懸念され、全国的に小中高校の休校が始まり、行事の中止や延期が相次いでいます。当道の駅南国風良里でも、風の市の販促イベントや 22 日(金祝)~22 日(日)に予定し準備していた『プチ春祭り』が中止の憂き目に。カフェレスト風良里もモーニングバイキングが 4 日(水)からお休み。農家レストラン『まほろば畑』も 24 日(火)までの回が中止となりました。降って湧いたような災難だけれど上画像の花のように素敵な春が来ますように。 **♪道の駅南国風良里は普通にやりゆうよ!!**

猫のしっぽ 勉強。本文記事のように、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、ここ高知県内でも様々な行事等が中止に。私風猫子も、大変興味のあるテーマのセミナーに参加申し込みをしていたところ、セミナー自体はウイルス禍で中止となったが、講師が風良里を訪れご教授下さるとのこと。またとない機会に、是非にとお願いしました。当日は市の本件担当課の立会をいただきながらも、ほぼマンツーマンのレクチャーと、何という贅沢、幸運!!。講義の内容も『目からウロコ』の連続で、新たな視点や多くの気づきが。お越しいただいた S 先生、ありがとうございました。風猫子